



**La bande-annonce du spectacle :** <https://youtu.be/-6QKOyUttr4>

Collectif d'artistes « Les Audacieux » :

Les Audacieux est un collectif d'artistes regroupés autour de l'idée de représenter la musique autrement. Ils ont à cœur de ne cesser de la découvrir, de la redécouvrir, à travers toutes les formes d'art à notre disposition.

Leur souhait est que cette musique ne se contente pas de souffler à nos oreilles, mais qu'elle se dessine à notre vue, qu'elle se touche comme elle les touche qu'elle se sente et aiguise notre appétit de découverte, et qu'elle nous offre le Goût. Les Audacieux aspirent à un rêve qui touche les âmes comme la musique a su atteindre la leur.

### **Mario Gonzalez, auteur, metteur en scène**

Très jeune Mario Gonzalez a débuté le théâtre au Guatemala. Arrivé en France en 1967, il a travaillé pendant 9 ans pour le Théâtre du Soleil à la Cartoucherie de Vincennes. Il a joué dans les plus grands spectacles d'Ariane Mouchkine : *Les clowns*, *La cuisine*, *L'Âge d'or*, *1789*. Il a ensuite joué dans de nombreux spectacles notamment sous la direction de P. Ionesco, Jérôme Savary, Adel Hakim, Jean-Pierre Vincent. De 1981 à 2017, il était professeur de jeu masqué à Paris au Conservatoire National Supérieur d'Art Dramatique.

À travers le monde, il a mis en scène de nombreux spectacles que ce soit Ionesco, Marivaux, Shakespeare, Tchekov...

Chevalier des arts et des lettres de la république française.

Chevalier de l'ordre du Mérite de la république italienne.